

Los presidentes de SEIASA y de la comunidad de regantes han rubricado hoy el convenio

El Ministerio de Agricultura, Pesca y Alimentación destina 6,3 millones de euros para la instalación de una central solar fotovoltaica en la comunidad de regantes Serrana-Los Albares (Murcia)

- Esta infraestructura va a permitir una reducción significativa del consumo de energía eléctrica para el riego, con el consiguiente ahorro de costes energéticos y emisiones de CO₂
- La modernización de estas instalaciones beneficiará a unos 450 regantes que cultivan frutas de hueso en 1.341 hectáreas en el término municipal de Cieza (Murcia)

10 de octubre de 2023. El Ministerio de Agricultura, Pesca y Alimentación, a través de la Sociedad Mercantil Estatal de Infraestructuras Agrarias (SEIASA), ha firmado hoy un convenio con la Comunidad de Regantes Serrana-Los Albares (Murcia) para acometer actuaciones de modernización de regadíos por valor de 6.300.000 euros (IVA no incluido).

Con este objetivo, el presidente de SEIASA, Francisco Rodríguez Mulero, y el presidente de esta comunidad de regantes, Manuel Martínez, han rubricado hoy el convenio, en un acto que se ha celebrado en Murcia y al que también ha asistido el delegado del Gobierno en esta comunidad autónoma, Francisco Javier Jiménez.

El proyecto consiste en la instalación de una central solar fotovoltaica de alta tecnología, con asistencia de inteligencia artificial, que va a permitir una reducción significativa del consumo de energía eléctrica para el riego, con el consiguiente ahorro de costes energéticos y emisiones de CO₂. Además, parte de la planta solar será flotante, sobre la balsa existente, lo que ayudará a disminuir la evaporación del agua almacenada.

Las nuevas instalaciones se completarán con un sistema de acumulación por baterías que posibilitarán el almacenamiento de la energía producida, de tal forma que los regantes podrán almacenar los excedentes de energía producidos durante la jornada para suministrar la energía de forma continua al bombeo las 24 horas del día.

Está previsto que la modernización de estas instalaciones beneficie a unos 450 regantes que cultivan frutas de hueso en 1.341 hectáreas en el término municipal de Cieza (Murcia).

Las actuaciones objeto del convenio firmado hoy se incluyen dentro del “Plan para la eficiencia y sostenibilidad en regadíos” del Ministerio de Agricultura, Pesca y Alimentación, en el marco del Plan de Recuperación, Transformación y Resiliencia (PRTR) y están cofinanciadas por fondos Next Generation de la Unión Europea. Esto supone que la aportación de fondos públicos será de hasta el 80 por ciento del coste de los gastos elegibles, mientras que la Comunidad de Regantes aportará el resto. Al contar con estos fondos, las obras deberán estar finalizadas en 2026.

62 MILLONES DE EUROS EN MURCIA

El Ministerio de Agricultura, Pesca y Alimentación, a través de SEIASA, tiene previsto invertir en la región de Murcia 62 millones de euros incluidos en el Plan de Recuperación, Transformación y Resiliencia (PRTR) en actuaciones de modernización de regadíos sostenibles, uso de energías renovables, reutilización de aguas regeneradas en el riego o introducción de herramientas para la digitalización de la agricultura de regadío.